

## KPU PONTIANAK APRESIASI ANTARA KALBAR IKUT SUKSESAN PILKADA 2024



Ketua KPU Pontianak, David Teguh bersama sejumlah komisioner, sekretaris dan staf melakukan kunjungan ke LKBN ANTARA Biro Kalbar sekaligus memberikan apresiasi atas ikut berperan aktif dalam menyukseskan Pilkada 2024.

"Kunjungan ini selain silaturahmi juga sebagai bentuk apresiasi terhadap peran media termasuk ANTARA Biro Kalbar yang berperan aktif dalam menyukseskan Pilkada 2024 lalu," ujar Ketua KPU Pontianak, David Teguh saat melakukan kunjungan di Kantor LKBN ANTARA Biro Kalbar, Kamis (17/4/2025).

Ia menjelaskan bahwa proses Pilkada 2024 berlangsung selama 22 bulan. Waktu dan tahapan yang panjang mampu direkam oleh media termasuk ANTARA Kalbar. Sehingga dengan pemberitaan yang masif dan optimal dapat memberikan edukasi politik dan informasi Pilkada 2024 yang benar.

"Media telah mengisi ruang publik dengan pemberitaan yang baik dan benar. Itu tentu membantu tugas kami dalam menjalankan Pilkada 2024. Kita sadar betul memang Pilkada 2024 adalah agenda negara dan masing - masing pihak termasuk media semua memiliki andil untuk itu," ucap dia.

Ia mengucapkan terima kasih kepada LKBN ANTARA Biro Kalbar yang telah mendukung proses demokrasi dari sisi pemberitaan. Ia berharap ke depan kerjasama terus terjalin dengan baik.

"Atas perhatian dan kerjasama selama ini kami mengucapkan terima kasih," ucap dia.

Sementara itu, Kepala Biro ANTARA Kalbar, Helti Marini Sipayung menyambut baik kunjungan dari

KPU Pontianak. Ia juga mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan kepada KPU Pontianak.

"Sejauh ini hubungan antara ANTARA Kalbar dan KPU Pontianak sudah terjalin baik dan tentu harapnya terus berkelanjutan," kata dia.

Ia mengucapkan selamat atas KPU Pontianak yang telah menjalankan tugas yang diemban dengan perhelatan Pilkada 2024 yang sukses tanpa ada gugatan atau kendala di lapangan.

"Pilkada 2024 ini aman dan lancar. Itu tentu tidak terlepas dari peran KPU Pontianak yang optimal dan maksimal menyampaikan informasi yang baik. Selamat atas kerja keras semua jajaran KPU Pontianak baik dari unsur komisioner, kesekretariatan hingga di bawahnya," kata dia.

Pewarta: Dedi

Uploader : Admin Antarakalbar

COPYRIGHT © ANTARA 2025

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Kalimantan Barat pada Kamis, 17 April 2025 15:49 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)